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６月議会で一般質問しました！

我孫子市議会議員
〒270-1177

我孫子市柴崎2906--A2
TEL/FAX:04-7183-6700
http://kai-toshimitsu.com

http://kai-toshimitsu.com

新型インフルエンザ、手賀沼花火等について！！

としての工業系土地
利用の検討をする上
で、基本構想の一部
改正をする事が必要です。
　行政としての見直
し方針は７月下旬に
でて、その後、総計審
にかけられます。我孫
子市の生き残りをかけた見直しになる
ことが予想されますので、未来を見据え
た意見を述べていきます！！
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　○「基本構想」の見直し検討へ！

１、＜新型インフルエンザについて＞
（１）市内感染者発見から対応はどうか？→
6/4に感染確認、9日に退院。拡大恐れなし
（２）行政組織内の対応は→
公共施設等に消毒液。土日休日も職員待機
（3）抗インフルエンザ薬の準備は？→
市では、タミフルを１００人分、リレンザ３０人分準備。
県ではそれぞれ29万6000人分、２万1300人分
（４）大流行の際の事業継続計画は？→
必要であり強毒性と弱毒性の2種類を準備中
（５）保育所閉鎖の際の対応は？→
保育園は７日休み。通っている保育園で預かり

２、＜太陽光発電システムについて＞
（１）第三小学校の環境学習は？→
コンピューター室のモニターで月、年単位の
実績が分かり、総合学習等の授業で利用
（２）農産物直売所等、公共施設への太陽光
発電システムの設置は？→
平成22年度中に10kw設置を計画できるよう努力
（３）住宅用補助金の増額を考えては？→
対象者増やすように検討

３、＜手賀沼花火大会について＞
（１）今年開催される8/29の「あびこカッパま
つり」での花火の予算、規模は→
100万円超える程度、15分ほど予定
（２）来年度の手賀沼花火大会が中止になら
ないように、広く寄付金、ボランティアをお願
いし、マスコミ等の広報も利用しては？→
柏市との合同プロジェクトチームで提案

４、＜定額給付金に関する政策＞
（1）現金給付の自己評価、問題点は？→
6/15までに口座振替25,005件、現金給付
25,358件。どの会場も初日の午前中に混乱
。「地元での消費につながる。早く貰えて
良かった」との市民の声
（2）プレミアム付き商品券の評判は？→
5/30初日に完売。評判はよかった
（3）プレムアム付き商品券のような商業活性
化政策を考えてはどうか？→
地域経済にどれだけ刺激があったか調査、検
討してから

　あらゆる我孫子市の事業を制約する
「基本構想」は20年もの長期にわたる
計画となっており、今日の急激な社会状
況の変化に対応できなくなっています。
　そこで、私も昨年３月議会から社会状
況に対応する為に、また、「活力ある我
孫子」「持続可能な財政運営」を実現す
るために基本構想の見直しを訴えてきま
した。利根川沿いの千葉・柏道路の計画
、商業施設、研究施設、工場等の集積地区
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＜我孫子市議会議員甲斐俊光　議会レポート11＞
「我孫子市農用地等の保全活用に関する条例」制定

☆☆『生き甲斐、やり甲斐、育て甲斐』『生き甲斐、やり甲斐、育て甲斐』
　　市政への意見を御寄せ下さい！！市政への意見を御寄せ下さい！！↓↓

■８／１から、けが・病気等で病院に通った際
の児童医療費の補助が小学校３年生まで拡
大します。事前の申請などは不要で、償還払い
です！私の目指す「育て甲斐」のある街づくり
へまた一歩前進です。
■我孫子駅南北自由通路の建設図面ができ
あがりました。通路幅が8mとなりゆったりした駅
通路となる予定です。変電所側に北口通路も
新しくできます。また、駅中にお店が出来る話

一寸一言 も聞こえてきますので、注意深く進展を見守っ
ていきたいと考えています！
■「我孫子周辺食べ歩き」（ラーメン）ブログの
予想外の人気に驚いています！ラーメン好き
な我孫子市民の方が、思った以上に多いとい
うことを実感しました。ラーメンを中心とした町
おこしもできるかなと密かに考えています！？
　　　　　　　　　
　＊毎日更新のブログが携帯で
　　　見られます→→→
　

○「活動ブログ」365日更新中！○

仮称「インフォメーションセンター」建設計画進行中！

■「我孫子市農用地等の保全活用に関

する条例」が本議会において賛成多数

で可決されました。これは、根戸新田地

区の農用地区域指定解除を条件付きな

がら認めていく条例となっています。

　根戸新田農家の後継者問題、水はけ

の悪い不良農地問題等があり、農家が

有効利用する方策を与えるために農用

地区域指定解除は必要でした。また、平

成１５年にも議会で同様の陳情が可決さ

れていますので、速やかな行政対応が
求められていました。
　今後は、「手賀沼農舞台」計画に沿っ
て、地権者と信頼関係を保ちながら、農
地法人合理化事業等を進めていきます。

交流の場となって、我孫子がより賑わうこ
とを期待しています！

　

　４

　　■我孫子駅南口「けやきプラザ」横に仮
称「インフォメーションセンター」が平成22
年に建設される予定となっており、只今、
議会等で検討中です。名称は公募を考
えており、運営主体は「あびこの里公社」
となる予定ですが、市も積極的に運営に関与
していきます。
　外観は平屋で「けやきプラザ」側がガラ
ス張りになり、親しみやすい造りとなります。
歴史建造物、土産、食事所などの紹介等
我孫子市を訪れる方に広く情報発信する
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

1972年　7月23日　大分市生まれ
1995年：慶応義塾大学法学部政治学科卒業
卒論：「第四次地方制度調査会の考察
　　　　　　〜道州制の導入について〜」
1995年：小売業界に就職、民間企業で働く
2003年：大学講師になる
2004年：衆議院議員桜田義孝秘書
2007年：我孫子市議会議員初当選
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